

CULTURE

Conférence "Explorer et recomposer notre lien au vivant"

Dans le cadre de la résidence d'artiste d'Aude Borromée, sculptrice et peintre, une conférence est organisée le mardi 6 mars à la Salle des associations.

AJOUTER À MON CALENDRIER

Avec la conférence "Explorer et recomposer notre lien au vivant", corps environnementaux, corps organiques, corps architecturés : l'artiste nous présentera son oeuvre et le projet qu'elle mène à Antibes.

Tout d'abord cavalière d'obstacles, elle s'oriente vers des études de marketing en France et aux États-Unis avant de devenir architecte, artiste. Tout au long de son parcours, elle développe un fort lien au territoire, à l'environnement naturel et bâti, au non vivant, et une capacité à appréhender l'espace avec son corps pour l'investir ou le retranscrire dans son travail artistique.

En tant qu'architecte, elle mène des projets à la frontière entre architecture, scénographie et installation plastique. Ses réalisations sont déjà conçues comme des tableaux en volume et à partir de 2014, les dimensions picturale puis sculpturale s'affirment.

Dans son travail, elle interroge le lien entre l'être humain et son environnement. Ses oeuvres organiques, entre corps humains et corps environnementaux, s'inspirent d'éléments naturels et bâtis. En témoignant de mémoires enfouies ou imaginaires, elle réinvente les éléments qui nous entourent, recompose les corps et cherche à réparer notre relation au vivant.



Conférence à 19h, Salle des Associations, Cours Masséna. Entrée libre, dans la limite des places disponibles.

